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Résumé

L'objectif de cet article est d'estimer la qualité de I'information en relation avec les fonctions de gestion de la
relation client (GRC)y au niveau de la société nationale d'assurance (SAA) de Tlemcen. Pour accomplir cet objectif,
une fonction qualité a été déployée afin de mesurer la qualité de l'information qui soutient les fonctions marketing,
ventes, et services. Ces fonctions sont considérées comme défi dans les compagnies d'assurances qui prestent
attention a la qualité et a l'authenticité de l'information assurant la satisfaction et la fidélité du client, ce qui assure la

survie et la continuité de ces compagnies dans le marché compétitif.

Mots clés : Qualité totale, marketing relationnel, gestion de la relation client, qualité de l'information,
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Déploiement de la fonction qualité (DFQ)

Summary:

The purpose of this article is to assess the quality of the job information in support of the management of
customer relations CRM (Customer Relationship Managementin the Regional Directorate for
insurances Saa Tlemcen and to achieve this goal is to use a quality function deployment for measuring the quality
of information supporting these functions (marketing, sales, service), a recent challenge in most institutions of
insurance which pays considerably the quality and authenticity of information gained to ensure customer
satisfaction and loyalty, and therefore their survival and continuing competitive market.

Keywords: marketing relationships, customer relationship management, information quality, function, quality

function deployment QFD.
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